

La Universitat apacigua los ánimos tras ofrecer comida a los jóvenes que siguen en el edificio - Las Provincias - 04/05/2017

La Universitat apacigua los ánimos tras ofrecer comida a los jóvenes que siguen en el edificio

Los vigilantes agredidos presentan denuncia ante la policía y la institución busca una solución dialogada a la espera de una resolución judicial

:: J. MARTÍNEZ

✉ jmartinez@lasprovincias.es

VALENCIA. La Universitat de València apaciguó ayer los ánimos de los okupas que permanecen en el colegio mayor Luis Vives tras ofrecerles comida, bebida e incluso un botiquín de primeros auxilios si fuera necesario, aunque los jóvenes rechazaron los víveres. Un representante de la institución académica mantuvo una reunión ayer por la mañana durante 10 minutos con varios de los okupas para buscar una solución dialogada al conflicto.

La intención era que no se repitan los violentos hechos que protagonizaron una veintena de jóvenes el martes por la tarde en una de las puertas traseras del edificio ocupado. Dos vigilantes resultaron he-



Tres vigilantes custodian una de las puertas del edificio. :: T. BLASCO

ridos, uno de ellos incluso fue trasladado al Hospital Clínico, al ser golpeados cuando impidieron la entrada de un grupo al inmueble. Los dos miembros del equipo de seguridad privada de la Universitat acudieron ayer a la Jefatura Superior

de Policía para presentar una denuncia por un delito de lesiones. Los dos vigilantes aportaron sendos partes médicos que detallaban las contusiones que sufrieron tras los puñetazos y patadas que les propinaron varios jóvenes.

Tras este incidente y la conversación amistosa que mantuvieron ayer por la mañana los okupas con un representante de la Universitat de València, la normalidad volvió ayer al edificio abandonado pese a que cinco vigilantes siguen custodiando el inmueble para que no se unan más jóvenes a la ocupación.

Ayer al mediodía, una joven y dos miembros de un colectivo que simpatiza con el movimiento okupa proporcionaron comida cocinada, latas de conserva y bebidas a los tres o cuatro jóvenes que permanecen en el colegio Luis Vives, aunque previamente los vigilantes revisaron las bolsas que contenían los víveres. Como ya informó ayer LAS PROVINCIAS, varios de los okupas abandonaron el edificio el martes tras aprovechar el incidente violento -cuando otro grupo agredió a los vigilantes- para que no pudieran identificarlos.

Un portavoz autorizado de Universitat de València justificó ayer la prontitud en denunciar la ocupación ilegal en «los riesgos que puede suponer para la seguridad de los jóvenes» que siguen en el colegio mayor, ya que dos informes constatan graves deficiencias estructurales en el edificio. Tanto la institución académica como la Policía Nacional se encuentran ahora a la espera de un posible autojudicial que ordene el desalojo del inmueble, ya que la denuncia presentada en la comisaría de Exposición fue remitida el martes por la mañana al juzgado de guardia.